Kindersportwoche 2011 – Bewegte Betreuung für Kindergarten- und Primarschulkinder

In der Kindersportwoche sollen Kinder im Kindergarten- und Primarschulalter unter kundiger Anleitung von Fachpersonen neue Sportarten kennen lernen, sich bewegen und viel Spass haben. Sowohl in Bülach als auch in Kloten finden in den Frühlingsferien zum ersten Mal solche Kindersportwochen statt.



"Bewegung ist das A und O von guter Gesundheit", sagt Adi Probst. Er ist im Zürcher Unterland aufgewachsen. Heute lebt er mit seiner Familie in Zürich, ist als Turn- und Sportlehrer an der Kantonsschule Wettingen tätig und hat zusammen mit seiner Frau Claudia Probst, ebenfalls ausgebildete Turnund Sportlehrerin, die Kindersportwochen ins Leben gerufen.

"Eine möglichst frühe Förderung des natürlichen Bewegungsdranges der Kinder ist sehr wichtig", fährt Adi Probst fort. Deshalb sollen bereits Kinder im Kindergartenalter an den Kindersportwochen teilnehmen können. "Da viele Kinder in diesem Alter nur mit Mühe eine Woche lang ohne ihre Eltern sein

können, kam es für uns nicht in Frage, Lager anzubieten", berichtet Claudia Probst. Mit der Kindersportwoche wird berufstätigen Eltern aber dennoch eine sinnvolle Betreuung ihrer Kinder geboten: Die Kinder sind den ganzen Tag, von 9-16 Uhr, betreut, bei Bedarf auch in den Randstunden von 8 bis 9 Uhr und von 16 bis 18 Uhr.

Bülach ist bereits ausgebucht

Die Kindersportwoche findet da statt, wo die Kinder wohnen. "Deshalb ist auch die Zusammenarbeit mit

den jeweiligen Behörden und Schulen so wichtig", sagt Claudia Probst und fügt gleich an: "Die Zusammenarbeit mit den Städten Bülach und Kloten, sowie der Kantonsschule Zürcher Unterland war hervorragend." Die Verantwortlichen seien sehr engagiert, erzählt sie. "Um sich ein eigenes Bild zu machen, besuchten Kurt Steinwender, Bereichsleiter Freizeit und Sport der Stadt Kloten und Jeannette Herzog, Bereichsleiterin des Sportamts der Stadt Bülach zusammen mit Bettina Pangerc, Primarschule Bülach, die Kindersportwoche in Wettingen." Offensichtlich hat den Verantwortlichen gefallen, was sie gesehen haben: in den Frühlingsferien findet sowohl in Kloten (1. Frühlingsferienwoche, 26.4. bis 29.4.) als auch in Bülach (2. Frühlingsferienwoche, 2.5. bis 6.5) eine Kindersportwoche statt. In Bülach hat es allerdings bereits keine freien Plätze mehr. "Hier müssen wir auf die nächste polysportive Woche, die voraussichtlich in den Herbstferien stattfinden wird, vertrösten. Aber in Kloten hat es noch freie Plätze. Via Homepage www.kindersportwoche.ch, kann man sich noch anmelden", sagt Claudia Probst.

Tanzschule Züri Unterland, 8172 Niederglatt www.tzu.ch - 044/850 64 37

Grundkurs1:	Dienstag Donnerstag	25.04.11 07.04.11	21:00h 21:00h
	Sonntag	01.05.11	20:00h
Salsa1:	Sonntag	10.04.11	19:00h
Hochz.kurs:	Samstag	30.04.11	17:00h
DiscoSwing:	Freitag	25.03.11	18:00h
Jive:	Freitag	15.04.11	21:00h
Tanz mit Live	Musik:	01.04.11	21:00h

ZUMBA, Kindertanzen ab 4 Jahren, LINEtänze, Breakdance, HipHop, Jive, Tango Argentino, Privatstunden, Raumvermietung und mehr



Titolo di studio rilasciato: Maturità scientifica e linguistica riconosciuta in Svizzera e nel mondo Durata del corso di studi: quattro anni

SONO APERTE LE ISCRIZIONI ALL'ANNO SCOLASTICO 2011/12

www.liceo-vermigli.com info@liceo-vermigli.com

Jungholzstrasse 43 - 8050 Zurigo **3** 044 302 20 50 **3** 044 302 21 61 **3** 044 302 21 61

(da agosto: Polo Scolastico, Erismannstrasse 6, 8004 Zurigo)

anzen

im Riedmatt Center, Rümlang Von Montag bis Sonntag



Fortlaufend neue Tanzkurse Neu auch ZUMBA

www.meet2dance.ch 043 422 87 27